

回覧 学校だより

ユリノキ

No.7

刈谷市立富士松東小学校
平成30年11月21日

6年修学旅行10月23日(火) 24日(水)

6年生が京都奈良方面に修学旅行に行きました。スローガン「笑おう話そう感じよう 古き歴史の美しさ」を達成するべく、各委員が中心となり準備をしてきました。心配された天気も何とかもち、日程を無事に終えることができました。帰ってきた児童に感想を聞くと、「すごく短かった」と口をそろえたように言っていました。充実した2日間を過ごせた証拠でしょう。この修学旅行で学んだことを残りの小学校生活に生かしてほしいと思います。



学校訪問コンサート(3年)10月24日(水)

かりやウインドアンサンブルのみなさんが来校し、3年生を対象に訪問コンサートを行ってくださいました。有名なクラシック曲だけでなく、よく知っているジブリのメドレー曲を聴くことができ、とても楽しそうでした。また、校歌をいつものピアノ伴奏と違い、たくさんの楽器で伴奏して歌うという珍しい体験もできました。生の管弦楽演奏を聴くことができ、思い出に残る一日となりました。



富東っ子音楽会 11月6日(火)

富東っ子音楽会が開催され、各学年が運動会終了後頑張ってきた成果を発表しました。5年生は和太鼓を披露しました。堂々とした演奏ぶりで、高学年としての成長を感じさせてくれる発表でした。4年生は、ボディパーカッションに挑み、「音を楽しむ」ことを伝えようと頑張りました。どの学年もすばらしく、楽しい時間を過ごすことができました。足下の悪い中、たくさんの保護者の皆様に参観していただきありがとうございました。



特推協合同交流会11月7日（水）

そら組のみんなが富士松北小学校へ行き、合同交流会に参加しました。餅つきを行い、その後その餅を一個大の大きさに取り分けました。餅つきは難しかったようですが、つきたての餅は大変おいしく、みんなご満悦の様子でした。



福祉実践教室 11月9日（金）

4年生から6年生が福祉実践教室を行いました。4年生は体育館で車いすの使い方を教わりました。5年生は手話で自分の名前をどう表現するか一人一人講師の先生に実際にやっていただき、教わりました。6年生は点字で自分の名前を打ちました。その打ったものを講師の先生の所へ行き、読んでもらい交流を図っていました。今回学んだことを今後の福祉理解に役立ててほしいです。



1年年賀状の書き方体験教室 11月13日（火）

刈谷郵便局の方がみえて、1年生を対象に年賀状の書き方体験教室を開いてくださいました。最初に表面の住所の書き方を、次に裏面の言葉や絵の描き方を説明してくれました。「あけましておめでとうございます」や来年の干支であるイノシシの絵を真剣に描き込んでいました。最後にできた年賀状を掲げて、講師の先生に見せていました。各自の思いがこもったすばらしい年賀状が完成してうれしそうでした。



第2回学校評議員会 11月14日（水）

第2回学校評議員会を開催しました。校内参観をした後、学校の運営・指導状況の説明をし、評議員の皆さんからご意見をいただきました。校内参観では、低学年が落ち着いて学習に取り組む様子から、成長の速さと吸収する力のすごさを感じてみえました。また、学校はいろいろよい取組をしているので、もっと積極的に情報発信をした方がよいという意見などもいただきました。いただいたご意見を今後の学校運営の改善に向けて生かしていきたいと思えます。



資源回収 11月15日（木）

資源回収が行われ、3年から6年生までが自宅近辺の家を回り、新聞紙や雑誌、牛乳パック、アルミ缶を回収しました。先日、中学校の資源回収があったため、回収量が少なかったとの声を聞きました。それでも、さわやかな晴天の中、一生懸命活動をしました。集荷場所でお手伝いしていただいた保護者の皆様、どうもありがとうございました。

